
令和５年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約） 

１ 日 時 令和６年３月２２日（金）  １５：００～１６：２０ 

２ 場 所 大川農村環境改善センター  

３ 出席者［委 員］吉田雅美 平野通 井上綾子 宇山雅代 水野貴之 

松浦宏和 神前政季 内柴泉 木村英司 

［事務局］ 秘書広報課長 福澤光朝 副主幹 古市泰彦 

     ［傍 聴］ ０名 

４ 議 題 １．さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について 

      ２．文字放送・データ放送について 

      ３．ＳＣＮ制作番組視聴 

      ４．答申について 

      ５．その他 

５ 会議の内容は次のとおりである。 

 意見概要 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

只今から令和５年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会

します。 

 

本日の会議は、番組審議会の委員１３人のうち８人が出席されています。

さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第４条第２項に規定する委員の

過半数が出席されておりますので、本会議が成立していることをご報告申

し上げます。 

 

それでは、はじめに会議の公開、非公開についてお諮りしたいと思いま

す。 

この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところ

により、会議は,特に非公開にしなければならない事項を除きまして、原則

公開するということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせ

ていただいてよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

特に異議がないようでございますので公開での会議とします。 

なお、本日の会議の傍聴者は今のところございません。 

それでは、議題に移りたいと思います。 

当該審議会規則第４条の規定によりまして、会長が会議の議長となって



 

 

（議長） 

 

 

 

 

（議長） 

 

 

（事務局） 

 

（議長） 

 

 

（委員） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

 

（議長） 

 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

おりますので、平野会長よろしくお願いします。 

 

それでは、議事をはじめさせていただきます。 

本日の会議についてですが、まだまだ新型コロナウィルスやインフルエ

ンザなどの感染予防のため、会議時間をなるべく短縮したいと思います。 

ご協力のほどよろしくお願いします。 

 

それでは、議題１のさぬき市コミュニティ放送自主制作番組編成につい

て事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局説明） 

 

事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願い

いたします。 

 

令和６年度の番組編成において、小中学校の運動会等はありますが、保

育所、幼稚園の行事についても園長などの意見を聞き、必要があれば番組

を制作してもらいたいと思います。 

 

取材、撮影については、学校等と調整しながら、計画的に番組制作を進

めたいと考えています。 

 

地域の中で活躍している団体とか個人とかをドンドン紹介してもらい、

地域のことを知ってもらうことで、良くなって来とると思います。 

 

先ほどのご指摘は非常に大事なことだと思います。また、表には出ない

けども地道に活動している方などを取材する場合に選定が難しいのであれ

ば、審議会議員の意見などを活用して頂くとありがたいと思います。 

 

次に、議題２の文字放送、データ放送について事務局から説明をお願い

致します」 

 

（事務局説明） 

 

特になし 

 



（議長） 

 

 

 

（事務局） 

 

 

（委員） 

 

（事務局） 

 

 

 

（委員） 

 

（委員） 

 

 

（議長） 

 

（事務局） 

 

（委員） 

 

 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

次に、議題３のＳＣＮ制作番組を視聴します。 

 

（ＳＣＮ制作番組を視聴） 

 

市議会の市長の施政方針について、議場におきまして手話を取り入れた

放送をしましたので、ご意見頂きたいと思います。 

 

手話の方は、どのように段取りをしているのですか。 

 

障害福祉課において依頼をし、打合せを行ってうえで行っています。 

今後、手話の他にもテロップなどの文字により、分かりやすい放送がで

きたらと考えています。 

 

視覚と文字もあれば、更によく分かり易いかなと思います。 

 

視聴者の方によく分かってもらえるようなことは取り入れてもらい、ま

た、再放送もあり見直すことができよいと思います。 

 

それでは、次に議題４の答申について事務局から説明をお願い致します。 

 

（事務局説明） 

 

表題について、何の答申やら分からないので、何か表題があればよいと

思います。 

また、語尾については、統一すればよいと思います。 

 

人員が少ないということが１番の問題点でありますので、増員と人材育

成を強く要望します。 

 

私も１番大事なことは、市の財政難もありますが、スタッフの増員を是

非、実現されたいと思います。 

 

分かりました。「番組制作スタッフの増員」という言葉を追加します。 

また、表題について、「コミュニティ放送番組について」答申というのは

どうでしょうか。 

 



 

（委員） 

 

（委員） 

 

 

（委員） 

 

 

 

（議長） 

 

 

（委員） 

 

（議長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いいと思います。 

 

 番組の答申において、公共放送であるケーブルテレビのスポンサーの記

載はいらないのではないかと思います。 

 

是非、人員を増やしてもらうとともに、過去の映像とかを観たいという

人もいますので、適切に管理し、貸し出しなどもしていただければと思い

ます。 

 

私の方で、各委員の意見に基き、答申を修正させて頂きたいと思います

が、よろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

以上をもちまして、令和５年度第２回さぬき市コミュニティ放送番組審

議会を閉会します。 

 


